



digital.union@sonapresse.com

L'actu du web

Par I.M'B.

MORT DE TINA TURNER : DE COMBIEN VA HÉRITER SA BELLE-FILLE ?

Photo: DR

Qui va hériter de l'énorme fortune de Tina Turner, décédée le mercredi 24 mai 2023, à l'âge de 83 ans. La reine du rock'n roll était à la tête d'une fortune estimée entre 250 millions et 270 millions de dollars (150 à 162 milliards FCFA). Cette somme devait logiquement être perçue par son fils Roonie. Mais ce dernier est décédé avant elle, le 9 décembre 2022 à l'âge de 62 ans. C'est donc Afida Turner, l'épouse de Roonie, qui devrait toucher l'héritage de sa belle-mère Tina Turner. Mais elle ne devrait pas toucher l'intégralité de cet héritage, Car Tina Turner a un mari, Erwin Bach, mais aussi un enfant encore en vie.

LE FAUTEUR DE TROUBLES SUR TIKTOK, MIZZY, 18 ANS, ARRÊTÉ

Photo: DR

Voici qui pourrait servir de modèle et moraliser les auteurs de troubles sur les réseaux sociaux. Le jeune homme de 18 ans, dont le vrai nom est Bacari-Bronze O'Garro, a été arrêté par un agent en civil alors qu'il était sur le toit d'un immeuble à Londres. " Il a été placé en garde à vue. Les enquêtes sont en cours. La dernière rencontre avec la loi du farceur autoproclamé Mizzy survient après qu'il a reçu une ordonnance de deux ans l'empêchant tout comportement criminel pour ses cascades, mauvais exemple pour la jeunesse londonienne qui s'abreuve de ses prouesses", a dit un porte-parole de la Police. Or moins de 24 heures en sortant du tribunal, il a suscité l'indignation en se filmant grimant sur le toit d'un bus et grimaçant. Narguant le système judiciaire britannique, le célèbre TikToker s'est vanté que "les lois britanniques sont faibles" et jurait de "continuer à faire ce (qu'il faisait)". Mezzzy est qualifié de fauteur de troubles, via ses vidéos excentriques sur les médias sociaux.

LE BUZZ DE LA SEMAINE**Après l'affaire Zoumano, le temps de calmer le jeu****Zoumano (en médaillon) malmené de toute part sur la toile**Innocent M'BADOUMA
Libreville/Gabon

DIFFICILE de ne point ausculter l'humeur des internautes à travers l'affaire dite "Affaire Ibrahim Zoumano", conseiller spécial du Raïs au Conseil supérieur des affaires islamiques du Gabon (CSAIG), qui s'est permis d'appeler "les musulmans du Gabon" à aller se faire enrôler afin de voter Ali Bongo Ondimba, leur Raïs.

Cet appel a suscité indignation, colère et même représailles. Non pas que le compatriote Zoumano (qui, dans la colère d'internautes, s'est fait traiter de non Gabonais), en tant que personne physique,

en tant que Gabonais, n'ait pas le droit de lancer un tel appel. Seulement, M. Zoumano a commis la maladresse d'user de son titre de conseiller spécial du Raïs et de violer par un zèle sans pareil, le principe de laïcité en République gabonaise. Comme l'a relevé d'ailleurs une vidéo d'Ali Akbar Onanga Y'Obeghe, qui a condamné cette initiative solitaire et suspendu l'intéressé de sa fonction.

Ce mélange des genres, associé à l'appel des musulmans – sans préciser s'il s'agissait uniquement des musulmans de nationalité gabonaise – a semé un trouble à l'ordre public... sur Internet. De nombreux utilisateurs ont assimilé la vidéo incriminée de Zoumano à une

volonté manifeste d'enrôler les musulmans non Gabonais, donc des étrangers se réclamant de l'Islam, dans le processus électoral de désignation du chef de l'État du Gabon pour les cinq prochaines années.

Ce maladroit appel à soutenir l'actuel chef de l'État, qui a déclenché le courroux des internautes, constitue un indicateur de ce qu'il ne faut pas faire. Même quand il s'agit d'exprimer à visage découvert – ce qui est un droit absolu – son soutien à un candidat. Pour preuve, Bitome, producteur de vidéos virales sur whatsapp, comme bien d'autres internautes, n'a pas hésité à prendre violemment à partie Zoumano et de prévenir

les expatriés vivant au Gabon de ne pas se mêler du vote dans leur pays d'accueil.

Heureusement, bien que lui aussi attaqué, Ali Akbar Onanga Y'Obeghe soit venu calmer la surchauffe sur la toile, grâce à une vidéo, elle aussi virale, qui suspend Zoumano de sa fonction.

On espère qu'avec tout ce remue-ménage sur la toile, les acteurs politiques de tout bord, notamment les soutiens responsables ou zélés des candidats à la présidentielle, comprendront qu'il est impératif de "tourner 7 fois leur langue avant de parler". Un mot prononcé est semblable à une balle qui part après avoir appuyé sur la gâchette. Gare aux dégâts !

Humeurs**OUSMANE CISSÉ, RECORD DE LA PLUS COURTE DURÉE D'UN DG DE LA SEEG**Innocent M'BADOUMA
Libreville/Gabon

L'HISTOIRE d'Ousmane Cissé, désigné le 22 mai 2023 comme directeur général de la Société d'énergie et d'eau du Gabon est sur toutes les lèvres. Et continue de faire le buzz sur la toile.

Les internautes ne reviennent plus sur la désignation par le Conseil d'administration d'Ousmane Cissé comme DG de la SEEG, mais sur "le record Guinness", pour ne pas dire "Record du Gabon" qu'il vient de battre à la tête de la SEEG. Pourquoi pas d'un DG à la tête d'une grande entreprise

du pays. " Il n'aura passé que 4 jours seulement comme directeur général", commente un Facebookeur accompagnant son commentaire d'un émoticône de rire.

Ironiques, les internautes ont ricané, affirmant qu'il convient de retenir qu'Ousmane Cissé n'aura signé que deux actes administratifs le jour même de sa démission de la SEEG. À savoir la note de service DG/23 N°132, ayant pour objet "Fête de la Pentecôte" dans laquelle il précise que les journées du dimanche 28 et 29 mai sont déclarées fériées. "Le deuxième acte administratif est sa lettre de démission, tard dans la soirée", dira Arnaud



Photo: DR

Zawou, démission obtenue suite à une pression sans relâche des agents SEEG.

Pour d'autres internautes, cette affaire Ousmane Cissé rappelle qu'il y a toujours une ligne rouge qui, une fois franchie, pourrait

déclencher la colère des employés ou d'une population donnant l'impression d'être apathique. C'est tout le sens de la théorie du cygne noir qui est un événement survenant au moment où l'on s'y attend le moins.